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Nom: Weiss 
Prénom: Jean-Michel 
Date de naissance: 12 juillet 1951 
Profession: médecin en France et à 
l'étranger, depuis 1an directeur de 
la Protection Maternelle et Infantile 
pour le département du Loiret au 
sein du Conseil Général du Loiret 
Région: centre, département du 
Loiret 
Aussies: propriétaire depuis 2001 - 
pro depuis 2003 
Divers: en temps qu'ancien coureur 
de marathon, j’ai la notion de la 
répartition des efforts 
Objectif: mon ambition pour le club 
est triple: 

• gérer la race en engageant une 
réflexion de fond sur l'élevage 
du Berger Australien en France 

• faire en sorte que tout le monde 
trouve sa place dans le club 
tout en veillant à ce que chacun 
soit à sa place  

• favoriser la convivialité dans un 
milieu qui en manque parfois    

Cette Ne a aussi été le lieu de toutes les rumeurs et de beaucoup de questions. Je 
veux,  et ceci est la deuxième raison d'être de cet Aussie News, répondre à ces 
diverses interrogations :  
1 - pourquoi un changement de présidence ? 

• le club est prospère, d’aucuns diront trop prospère 
• le club gère et sait gérer le quotidien ainsi que le calendrier des 

manifestations, ce savoir-faire est acquis et salué par tous les adhérents  
 

Alors pourquoi changer ? Mon intime conviction est que le moment est venu d'ajouter à 
cette gestion du club une autre dimension : celle de la « gestion de la race ». Voilà le 
challenge qui est devant nous .Nous avons d'une année sur l'autre, une augmentation 
de 1000 inscriptions au LOF, avec tous les problèmes que ce phénomène de mode 
peut entraîner. Il nous faut réfléchir à la responsabilité du club dans l'avenir de nos  
races. Cet objectif est  ambitieux pour moi et pour le comité et c'est la raison pour 
laquelle j'ai personnellement demandé  à des personnes d'expérience de revenir au 
sein du comité .Je suis ravi qu'Olivier Wallois et Patrick Aufroy aient accepté de se 
lancer dans cette nouvelle aventure. Nous sommes également rejoins par Patrick 
Gonzales pour ce nouveau défit. 
 

Voila l'équipe constituée : alors gérer la race qu'est-ce que cela veut dire ? 
• tout d'abord mettre chacun dans son rôle : il y a les éleveurs qui représentent les 

"fondamentaux" du club, mais tout le monde n'est pas éleveur. Il y a des 
passionnés de la race qui ne correspondent pas forcément aux critères et à la 
définition d'un éleveur mais qui font des portées occasionnelles, et enfin  il y a les 
particuliers qui ne font pas de portées mais qui peuvent être passionnés. Chacun 
doit trouver son compte en adhérent au CFBA. 

• réfléchir au rôle du club dans l'évolution de la race. Ceci doit se faire : 
- au niveau du chien (par ex les tests, le défi des tests génétiques, le suivi des 
pathologies rencontrées dans la race Etc....) 
- au niveau de l'élevage lui-même, en favorisant la sélection qui constitue la 
base même de l'élevage 

 • Innover au niveau des manifestations en donnant également plus d'importance à la sélection à tous les niveaux 
(conformité, travail et utilisation) 

• améliorer la communication du club vers les éleveurs, les adhérents, les juges et la SCC. 
                                  

Ceci ne veut évidemment pas dire que non n'allons pas nous intéresser au travail et à l’utilisation sous toutes ses formes bien au 
contraire. Il y aura très rapidement une personne compétente qui viendra nous rejoindre pour mener à bien cette tache au sein du 
comité. Je voudrais, profiter de ces lignes pour ajouter que je ne suis pas favorable à cet antagonisme  permanent,   entre la 
conformité au standard et le travail. Bien que mon "univers" est plus la conformité au standard ,je respecte "le travail" et de plus,  
je crois  que celui-ci est fondamental pour préserver la "polyvalence " de l'australien .Je pense, et j'agirai dans ce sens, qu'il serait 
salutaire pour les gens  de" l'autre univers", celui du travail, de respecter de la même façon la" conformité au standard", et 
d'accepter qu'il s'agit là aussi d'une nécessaire compétition, d'un travail pour le bien de la race. 
 

Voila, chers adhérents quelques réflexions et explications, qui méritent je le pense en tout cas une information spéciale. Nous 
allons assez rapidement finaliser un "ordre de mission " pour le nouveau comité, cet ordre de mission vous sera communiqué et il 
constituera notre feuille de route pour les 2 années à venir. 
                               

                           Jean-Michel Weiss 
                           Président du CFBA 
 

Chers Adhérentes, chers Adhérents, 
 Nous venons de fêter les 20 ans du CFBA, cela mérite bien un Aussie News Spécial ! 
Aujourd'hui nous pouvons tous être fiers de ce grand club. En même temps nous devons 
garder à l'esprit que, si nous sommes là ou nous en sommes aujourd'hui, c'est d'abord grâce  
à vous tous, fidèles adhérents.  
 

Nous venons de vivre une superbe Nationale d' Elevage. Ce rassemblement annuel tant 
attendu par les éleveurs et tous les amateurs d'Aussies a tenu toutes ses promesses. 
Soulignons l'organisation absolument parfaite de cette grande manifestation et remercions 
sincèrement et chaleureusement Isabelle Baudy-Cordonnier ainsi que toute l’équipe qui a 
œuvré à cette réussite: beaucoup de travail, beaucoup de savoir faire, des innovations 
réussies : un grand coup de chapeau à vous ! 

(Affiliée à la Société Centrale Canine) 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

  
 
  
 

  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Trombinoscope 

 
Nom : Gonzales 
Prénom : Patrick 
Date naissance : 10.11.66 à Nice 
Région : Aquitaine, Dordogne 
Profession : Eleveur Canin 
Aussies : propriétaire depuis 2004, 
première portée en 2005, pro depuis 
2008 
Expérience canine 
Divers : Ex sportif de haut niveau, 
entraîneur de haut niveau pendant 20 
ans 
Éleveur en Colombiculture depuis 30 
ans, juge international et président de 
club de race 
Motivation, Objectif: essayer d'apporter 
au club, dans un esprit d'équipe et 
convivialité mon dynamisme, mes 
expériences extérieures au monde du 
chien qui pourraient être applicables, 
ma vision de l'élevage du chien, et de 
l'australien en particulier, sur une base 
de beauté, en conservant la 
polyvalence, le caractère de cette race! 
Ma vie est très remplie, mais essayer 
donc d'apporter des idées, mon oeil 
peut-être neuf aussi dans le monde du 
chien, mais déjà aussi mon expérience, 
et prendre en charge les missions  
qui me seront attribuées, suivant mes 
compétences et possibilités, et les 
mener a bien ! 

Nom : Aufroy 
Prénom : Patrick 
Date naissance : 21.03.1961  
Région : Tarn, Midi-Pyrénées 
Profession : Agent commercial 
Aussies : propriétaire depuis 1996, 
Expérience canine : Mon premier chien 
de race était un Bobtail (à cause de Paul 
Mc Cartney) avec qui mon épouse et moi 
avons découvert le chien de race et les 
expositions canines. Nous avons vu 
notre premier berger australien en 1996 
et avons été propriétaire de deux aussies 
"du Plumeau d'argent" l'année suivante; 
rapidement suivi par Montana (qui aurait 
dû être de la Hoopa Valley) qui est 
devenu la base de notre élevage par la 
suite. Le virus a peu à peu envahi nos 
vies et nous sommes aujourd'hui 
éleveurs depuis 10 ans mais surtout 
passionnés et toujours aussi curieux d'en 
apprendre plus sur cette race formidable. 
Je suis fan de la méthode du clicker-
training également. 
Motivation, Objectif: Apporter au comité 
mon expérience, mon énergie et 
quelques heures de travail en gardant à 
l'esprit que nous sommes un club de 
race et à ce titre mettre la sélection en 
avant dans chacun des choix du comité. 
Je suis venu pour aider. Par ailleurs, j'ai 
comme projet de devenir juge et 
d'acheter un Kelpie. 

Chers Adhérents, 
 

Quelques uns d'entre vous s'interrogent sur les retours d'Olivier Wallois et de moi-même et ne comprennent pas le « silence radio 
» de l'assemblée générale. 
 

Olivier et moi pensons depuis plusieurs mois que, même si le club est bien géré, la gestion de la race n'est pas efficace.  La 
convivialité qui a sa place dans une association de race a pris le pas sur notre mission première qui est de gérer les races qui nous 
sont confiées par la SCC. Jean-Michel Weiss désirait s'engager dans le comité et a su fédérer nos velléités d'action. 
 

Notre première volonté était de poser ces questions à l'assemblée générale et de provoquer des élections. 
 

Les raisons du départ d'Isabelle Baudy-Cordonnier lui appartiennent et elle a préféré l'option de nous coopter et de démissionner.  
 

C'était une décision sage dans l'intérêt du club qui a permis une Nationale d'élevage aussi sereine que possible. Olivier et moi 
tenons à la remercier ainsi que les membres du comité qui nous ont cooptés pour la transition « dans le calme » qui est en train de 
s'opérer. 
 

Vous pourrez lire dans le prochain Austra-Lien les PV des réunions et de l'assemblée générale. Ils vous démontreront que tout 
était organisé pour une transmission de témoin à la fin de la nationale et que les quelques « nouveaux » qui cristallisent les 
interrogations n'étaient pas aux manettes lors de l'assemblée générale qui a comme première vertu le bilan de l'année écoulée qui 
est indiscutablement celui du comité 2008. 
 

Une année de retrait nous a permis de réfléchir plus sereinement à l'avenir de la race et c'est, enrichis d'idées nouvelles et remplis 
d'énergie que nous revenons au comité. 
 

Olivier et moi, accompagné de Patrick Gonzales, sommes persuadés que Jean-Michel Weiss est l'homme de la situation et qu'il 
saura guider le club  en toute impartialité. 
 

Nous sommes déjà au travail avec une réunion de comité le 21 mai et un Austra-Lien que nous espérons dans vos boite aux 
lettres mi-juin. Celui-ci vous exposera les orientations et la feuille de route pour les années à venir. 
  

Comptant sur votre soutien, 
 

Bien cordialement, 
 

Patrick Aufroy 
 

Simple membre du comité 
Ancien Président du CFBA 
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Nom : Wallois 
Prénom : Olivier 
Date naissance : 30.11.1965 
Région : Aude, Languedoc Roussillon 
Profession : Agriculteur, Eleveur canin 
titulaire du Certificat d'Aptitude à la 
Fonction d'Agent Cynotechnique 
Aussies : propriétaire depuis 1992 
reproduction depuis 1994 
Expérience canine : membres du club 
de race depuis 1994. 
Mon épouse et moi avons participés à 
faire  découvrir  notre race par le grand 
public en présentant nos chiens dès 
1996 dans les expositions nationales et 
internationales de beauté. 
Motivation : Je m'implique à nouveau 
dans notre club de race avec comme 
projet, d'aider le comité en place à 
atteindre ses objectifs, tel que la 
sélection dans le respect du standard et 
la formation des juges. 
J'ai en outre l'envie de mieux 
redistribuer aux adhérents les sommes 
importantes dont notre club dispose. 




